

Sehr geehrte Frau Kaib, liebe engagierte Frauen,

im Namen der BAGSO – Bundesarbeitsgemeinschaft der Seniorenorganisationen gratuliere ich dem Deutschen Evangelischen Frauenbund sehr herzlich zu seinem 125-jährigen Bestehen. Als Forum kritisch denkender und handelnder Frauen setzt sich der DEF seit über einem Jahrhundert für nachhaltige Veränderungen hin zu einer gerechteren Gesellschaft ein. Das wichtige und kontinuierliche Engagement des DEF ist dabei getragen vom Ehrenamt. Ältere Engagierte und Engagement für Ältere sind entscheidende Säulen Ihrer Arbeit. Sie machen damit dem Motto des DEF alle Ehre: „Verantwortung übernehmen für sich und andere“.

In diesem Jahr gibt es noch ein weiteres Jubiläum zu feiern, nämlich die 20-jährige Mitgliedschaft des DEF in der BAGSO. Seit 2004 engagieren sich die BAGSO als Stimme der Älteren und der DEF als Interessenvertretung von Frauen gemeinsam und haben dabei ein großes verbindendes Thema: Gut älter werden. Damit Menschen in Deutschland in Würde und mit guter Unterstützung alt werden können, braucht es Maßnahmen zur digitalen und analogen Teilhabe, eine stärkere politische Einbindung und Berücksichtigung von Älteren, eine Verbesserung des Pflegesystems und den Ausbau von Unterstützungsangeboten. Als Mitgliedsverband sind Sie in den Fachkommissionen der BAGSO zu all diesen Themen aktiv, und wir freuen uns sehr über diese fruchtbare Vernetzung, über Ihre Perspektive und über Ihr großes Engagement.

Für die Zukunft wünsche ich dem DEF weiterhin eine starke und kritische Stimme!

Mit besten Grüßen

Ihre Regina Görner

Dr. Regina Görner, Vorsitzende der BAGSO